

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 02. September 2009

Jugendarbeit in den Krautgärten (FDP)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu berichten, wie sich die finanzielle Situation der Jugendarbeit im Bereich Krautgarten für die kommenden Jahre darstellt.

Der Magistrat möge sicherstellen, dass die äußerst erfolgreiche Jugendarbeit in diesem Bereich im bisherigen Umfang auch künftig sichergestellt ist.

Es ist klar, dass der Bereich Krautgarten zwar auf Mainz-Kasteler Gemarkung liegt, aber der Jugendtreff auch sehr stark von der angrenzend wohnenden Kostheimer Jugend aufgesucht und genutzt wird.

Deshalb liegt es auch im Interesse des Kostheimer Ortsbeirats, dass die Jugendarbeit dort weiterhin sichergestellt ist. Dank der bisherigen Jugendarbeit konnte erreicht werden, dass in diesem Bereich keine Auffälligkeiten in der Vergangenheit zu verzeichnen waren. Daher ist es wünschenswert, die bisherige Jugendarbeit dort im bisherigen Umfang fortzusetzen, damit sich hier kein sozialer Brennpunkt entwickeln kann.

Beschluss Nr. 0100

Der Antrag wird in ergänzter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez. VI z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher